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ATA Nº 03 – Ano: Dois mil e vinte e dois 
Síntese 

 
--------Ao décimo quinto dia do mês de março de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, por 
videoconferência, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). ---- 
--------Foram convocados, por email, todos os membros do CQA. -------------------------------------- 
--------Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------CQA - Docentes: Maria Manuela Frederico Ferreira (Coordenadora); Ana Maria Poço dos 
Santos; Representante dos não docentes: Carlos Miguel Mata Fernandes Beltrão; Secretária 
do CQA: Marta Clemente. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um: Auditorias em curso; ------------------------------------------------------------------------ 
--------Ponto Dois: Relatórios de Opinião da Comunidade Educativa – 1º semestre; --------------
--------Ponto Três: Trabalho em desenvolvimento com a empresa SinASE; ------------------------- 
--------Ponto Quatro: Projeto piloto com o serviço de Aprovisionamento e Património; ---------
--------Ponto Cinco: Outros. ------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos -------------------------------------------------- 
--------Relativamente às auditorias, as previstas para fevereiro estão concluídas. Quanto à 
verificação do CPG está iniciado o planeamento dos procedimentos --------------------------------- 
-------- Os relatórios de Opinião da Comunidade Educativa – 1º semestre estão a ser produzidos 
e enviados aos respetivos coordenadores. ------------------------------------------------------------------- 
-------Relativamente ao trabalho desenvolvido no âmbito da gestão de processos, a 
Coordenadora do CQA informou que o feedback que tem recebido é positivo. Vai-se iniciar 
novo ciclo de reuniões com os responsáveis dos processos para continuar a aferir 
procedimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------A Coordenadora do CQA falou sobre o projeto piloto que se está a desenvolver com o 
serviço de Aprovisionamento e Património. Informou que inicialmente se está a fazer o 
diagnóstico, ajustar a metodologia e verificar os fluxos de trabalho. ---------------------------------- 
-------- Outros. Falou-se sobre a aplicação de questionários sobre o Ensino Clínico e de ter sido 
pedido novamente aos serviços de informática para que os estudantes se possam pronunciar 
separadamente sobre os assistentes convidados e para que no final seja possível a emissão 
automática de relatórios à semelhança da emissão de relatórios de opinião dos estudantes 
acerca das UC’s e seus docentes. Referiu-se também que apesar do baixo número de respostas 
dos estudantes há importância de se verificar a veracidade (ou não) de certos comentários e 
que todas as opiniões devem ser valorizadas. --------------------------------------------------------------- 
--------Às quinze e trinta horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a 

partir da qual se produziu a presente síntese. --------------------------------------------------------------------- 

  

 


